

SMacc

San Marcellino arte, cultura, creatividad

La obra social jesuita San Marcellino lleva más de 70 años comprometida con la promoción de la dignidad humana en la ciudad de Génova. Su sistema de organización se compone de cuatro áreas: Centro de Escucha, Vivienda, Educación Laboral , Animación y Tiempo Libre.

En el área de Animación y Tiempo Libre funcionan -desde el 2009- talleres de arte. Son lugares donde se puede reflexionar y reconstruir la propia subjetividad a través de la autonarración, la narración hecha a través y precisamente, de lenguajes creativos. Nos dimos cuenta de la importancia de los espacios artísticos como un lugar donde uno puede sentirse parte de la sociedad y de su vida cultural.

Las personas que participan entienden que compartir la creatividad es una forma de ocuparse de sí mismo. El arte es terapéutico para todos, disfrutar de la belleza, experimentar la posibilidad de crear son experiencias que ayudan a sanar, crean bienestar, activan procesos de rehabilitación de habilidades relacionales, expandiéndose posteriormente a la comunidad. Los talleres se han convertido en lugares fronterizos donde pueden encontrarse personas de distintos orígenes, donde pueden crearse puentes entre las zonas más marginales de la ciudad y las más institucionales.

El SMacc surgió de estas experiencias y se convirtió en la sede de los talleres de arte de San Marcellino -pintura, poesía, música, vídeo, espacio creativo- en sus actividades semanales.

Anhela acoger proyectos que tengan el mismo espíritu: sentirse implicados, protagonistas de procesos de construcción comunitaria a través de la belleza, compartir significados, sentirse acogidos y poder expresar la propia visión del mundo en un contexto artístico sin prejuicios.

Genova (Italia), 29 de mayo 2023